

## Gut besuchte Generalversammlung mit Info-Apéro

**48 Mitglieder** erschienen zur **Generalversammlung vom 12. Mai im Kirchenzentrum Johannes, Kriens.**

Der Präsident Franz Baumann und der Vizepräsident Ruedi Bürgi wurden mit Applaus für eine weitere Amtsperiode gewählt, ebenso der komplette Vorstand, aus dem kein Rücktritt zu vermelden war. Die Jahresrechnung 2008 schliesst mit einem Überschuss von Fr. 30'117.-. Insgesamt flossen Fr. 211'087.- direkt in Hilfsprojekte, davon 21% im Inland und 79% im Ausland. Gemeindepräsidentin Helene Meyer-Jenni und Einwohnerratspräsident Bruno Bienz richteten ihre Grussbotschaften an die Versammlung.

### Solarkocher für Madagaskar

Anlässlich des Info-Apéros vor der GV informierten zwei Projektleiterinnen aus erster Hand über direkte Hilfe in Bolivien und Madagaskar. In Madagaskar gelangen Solarkocher mit Krienser Hilfe



zum Einsatz und leisten einen wesentlichen Beitrag zur Reduktion der klimaschädlichen CO<sub>2</sub>-Emissionen. Regina Gloor aus Kriens stellte die Solarkocher-Zentren im Süden Madagaskars vor: «Im Kampf gegen die Abholzung der lebensnotwendigen madagassischen Wälder macht es Sinn, dass mit Sonnenenergie statt mit Holzfeuerung gekocht werden kann.



Leider herrschen in Madagaskar derzeit anarchische Zustände und die politische Situation ist äusserst instabil. Trotzdem werden wir wieder dorthin reisen und das Projekt weiterführen.»

*Info: [www.krienshilft.ch](http://www.krienshilft.ch)*

*Spendenkonto: PC 60- 5260 - 0*